

Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Miércoles, 20 Enero 2021 13:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 948



En la jornada de este martes sesionó el Consejo Provincial del Poder Popular en la sede del Gobierno de Holguín, a través de videoconferencia con los miembros de los 14 municipios holguineros como parte de las medidas para prevenir la Covid-19.

Con la participación de Ernesto Santiesteban Velázquez, primer secretario del Buró Provincial del Partido, y presidido por Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador, en la cita se chequearon los acuerdos de reuniones anteriores, las orientaciones del Estado, Partido y Gobierno y, la evaluación y/o aprobación de actividades propuestas por las entidades administrativas, entre otros.

Sobre las actividades propuestas resaltó la aprobación del proyecto “Mejoramiento del liderazgo y la participación de las mujeres en Cuba en el Sector de Energías Renovables” y el Plan de Distribución de Graduados de Nivel Medio (técnicos medios), correspondiente al mes de febrero del año 2021.

El primero, dirigido por la Unión Eléctrica (UNE) y a ejecutar por la Empresa Eléctrica Provincial, posee un financiamiento proveniente del Departamento de asuntos Exteriores, Comercio y Desarrollo de Canadá y la Sherritt Internacional Corporación, con un valor de más de 7

Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Miércoles, 20 Enero 2021 13:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 948

millones 250 mil dólares canadienses y una contribución local de casi 3 millones de pesos cubanos aportados por la UNE.

A desarrollar por el término de 5 años (2021-2025), tiene como objetivo incrementar el crecimiento social y económico de las mujeres y comunidades vulnerables mediante el uso de energía renovable en Cuba, además de beneficiar a la provincia, específicamente al municipio de Moa con la rehabilitación y modernización de la hidroeléctrica ubicada en el Consejo Popular La Melba, y la instalación de 96 calentadores solares distribuidos para los círculos infantiles "Dulces Caricias" (8), "Florecitas del Atlántico" (8), "Pequeños Constructores" (8), "Pequeños Industriales" (8), "Tierno Amanecer" (8), "Los Mineritos" (8), Hospital "Guillermo Luis" (40), Hogar de Ancianos (2), Hogar Materno (4) y un Consultorio del Médico de la Familia (2).

Sobre los jóvenes que se graduarán en febrero, el criterio de los presentes fue sobre la necesidad de atender a cada uno al terminar sus estudios, pues en ocasiones los jóvenes llegan a entidades y no se presentan al colectivo o no reciben todo el apoyo posible.

Más adelante, los miembros del Consejo sometieron a aprobación el Plan de la Economía y el Presupuesto Provincial para el Ejercicio Fiscal 2021, cuyas principales premisas son impulsar la producción de alimentos y de bienes y servicios, reducir las importaciones y potenciar la producción nacional, entre otras.

Como principales áreas claves para este periodo en Holguín se prevén la Logística Integrada de transporte con el almacenamiento y comercio eficiente. Comercio Interior y análisis de la Circulación Mercantil Minorista. El Sistema Financiero y el comportamiento de los principales indicadores económicos. La Construcción y el análisis de los principales indicadores inversionistas. Y la Energía y los indicadores de los portadores energéticos en la subordinación local.

Al concluir, los presentes analizaron el tratamiento a los planteamientos de los electores por las entidades y organismos de la provincia, con la participación de los 15 de estos con mayor incidencia, uno de los temas más debatidos al eliminarse un grupo importante de las acciones previstas para el 2020 por la crisis económica mundial y la Covid-19.

Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Miércoles, 20 Enero 2021 13:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 948



"Tenemos el compromiso de avanzar cuanto podamos en la solución. También debemos explicar mejor las causas de no solución en aquellos casos donde no sea posible actuar con recursos. Pero la mirada es hacia cómo resolvemos los problemas de la población de una mejor manera", expresó Estupiñán Rodríguez.

"Nos parece que todavía hay lugares donde se pueden resolver los problemas con recursos, pues se dan muchas explicaciones y la población desea su solución, aun cuando conocemos las dificultades actuales", recalcó Santiesteban Velázquez.

Holguín: Sesión Consejo Provincial

- Última actualización: Miércoles, 20 Enero 2021 13:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 948



Luego se evaluaron los programas del Azúcar y del Desarrollo Prospectivo de la producción de caña, azúcar y sus derivados 2020-2030, así como de los principales retos hoy para la producción.

De este último tema Reina Salerno Escalona, directora de la Empresa Azucarera de Holguín, habló sobre las dificultades, principalmente en los centrales "Fernando de Dios" y "Urbano Noris". La situación más compleja está en los neumáticos, que afectan los abastecimientos de caña y los problemas con los basculantes.

Antes de finalizar, los participantes evaluaron la Estrategia para la recuperación, perspectivas y proyección del Programa de Ganado Menor, el Programa de la Memoria Histórica y la valoración anual del comportamiento de las indisciplinas, ilegalidades y delitos del año 2020.

También le puede interesar

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8094-holguin-aprueban-precios-maximos>